
令和 4年 第 2回真室川町教育委員会 会議録 

 

 令和４年３月２５日（金）午前９時３０分より、真室川町役場３０１会議室にお

いて令和４年第２回真室川町教育委員会を開催した。 

 

1. 出席委員    教育長     門脇  昭 

          委 員     遠田 且子 

          委 員     山田 敏一 

          委 員     鮭延三枝子 

 

2. 事務局出席者   教育課長    髙橋 雅之 

          指導主幹    早坂 真紀 

          学校教育係 

          課長補佐    山田 千穂 

          生涯学習係 

          課長補佐    佐藤 正美 

          子育て支援係 

          課長補佐    栗田  猛 

 

3. 会議案件 

  日程第１   前回会議録の承認について 

  日程第２   教育長事務報告について 

  日程第３   報告 

  日程第４   議案第３号 

真室川町公民館管理規則等の一部を改正する規則の制定について 

  日程第５   議案第４号 

         令和４年度人事の審議について 

  日程第６   その他 

  日程第７   閉会 

 

4. 会議の経過 

教育長    委員の定数を満たしておりますので、只今から令和 4年第 2回真室川

町教育委員会を開催いたします。本日の案件は、日程第 1から日程第 7

までとなっております。よろしくお願いいたします。 

はじめに、日程第 1「前回会議録の承認について」となります。事前

に資料をお配りしておりますが、訂正などはございますか。 



教育課長  （前回会議録の一部に文言漏れを訂正） 

教育長    訂正をお願いします。他にはございませんか。なければご承認いただ

けるでしょうか。 

一同     はい。 

教育長    承認いただきました。続いて、日程第 2「教育長事務報告について」

事務局からお願いいたします。 

山田補佐   （学校教育係の事務報告及び予定を一括で説明） 

栗田補佐   （子育て支援係の事務報告及び予定を一括で説明） 

佐藤補佐   （生涯学習係の事務報告及び予定を一括で説明） 

教育長    一括して説明がありましたが、みなさんから質問やご意見がございま

したら、お願いいたします。 

鮭延委員   中学校、小学校の入学式は来賓なしで行われるのでしょうか。 

教育課長   現時点では難しいと考えております。よく見極めて判断しますが、人

数制限や短時間での実施等、限定的な実施となると思います。 

教育長    コロナの感染状況は非常に流動的ですので、来週中には判断する予定

です。ご迷惑をおかけしますが、もう少しお時間を頂きたいと思いま

す。また、学校教育係からも説明がありましたが、年度末・年度初めは

各辞令交付式がございます。教育委員の皆様には、4月 1日のご出席を

お願いいたします。 

       他にご意見などございますか。 

一同     ありません。 

教育長    それでは、続いて日程第 3「報告」を事務局からお願いいたします。 

教育課長  （コロナ感染状況、3月議会報告、地震による影響、卒業式・修了式に

ついて説明） 

教育長    まとめて様々な話題を報告させていただきました。ご質問などござい

ますか。 

遠田委員   釜渕の農村公園が廃止されるということですが、隣接する釜渕保育所

の管理下となるということでしょうか。 

教育課長   釜渕地区農村公園は敷地の半分程度が柵で区切られており、保育所側

の区域は、これまで保育所がほぼ保育所敷地と一体的に使用しておりま

した。令和 2年度のさくら回廊植栽の際も、釜渕保育所と農村公園敷地

に植樹しています。農村公園は年 2回程、地元区長会の皆さんが管理者

として草刈りをしていますが、通常は釜渕保育所の業務員が草刈りをす

るなどして手入れをしてきたという経緯があります。敷地内には放置さ

れているトイレ跡の建物も、今後、教育委員会において撤去予定として

います。 

教育長    その他に何かございますか。 

一同     ありません。 



教育長    それでは、続いて、日程第 4、議案第 3号「真室川町公民館管理規則

等の一部を改正する規則の制定について」、事務局より説明をお願いし

ます。 

教育課長   （議案第 3号を説明） 

教育長    それでは、ご質問があればお願いします。 

山田委員   各様式に、コロナ禍の施設利用制限等を踏まえ、利用者の区分を設け

ることは理解しました。中央公民館使用許可申請書の申請上の注意事項

欄ですが、「②閉館時間は 8時 30分～21時 30分です。」とありますが、

施設を利用できる時間を示すものですので、表現を直したほうがいいの

ではないでしょうか。 

佐藤補佐   ご指摘のとおりですので、「閉館時間」を「開館時間」に変更したい

と思いますので、訂正をお願いします。 

教育長    ありがとうございました。その他に何かございますか。なければ、議

案第 3号の議決について、お諮りいたします。議決いただけますか。 

一同     はい。 

教育長    議案第 3号は議決しました。それでは、日程第 5、議案第 4号「令和

4年度人事の審議について」について、事務局より説明をお願いしま

す。 

教育課長   （議案第 4号を説明） 

教育長    町職員の人事異動案になります。定年退職者 1名、転入 1名、転出 1   

名、配置転換 1名、兼務 1名となります。今回は小規模な異動となりま

す。関係資料として、町会計年度任用職員配置表もお付けしておりま

す。議決いただけますでしょうか。 

一同     はい。 

教育長    議案第 4号は議決しました。次に、日程第 6、その他について、事務

局より説明をお願いします。 

教育課長   明日、3月 26日の保育所修了式以降の年度末、年度初めの日程一覧を

お配りしています。4月 1日は 11時から学校関係人事異動等辞令交付式

を役場 301会議室で開催しますので、教育委員のご臨席をお願いしま

す。また、4月 7日、8日の小中学校入学式については、来賓等は限定

し、規模縮小となる予定ですので、ご承知ください。 

教育長    他に質問等ございませんか。 

遠田委員   旧平枝小学校のグラウンドが資材置き場となって付近の子どもたちが

使えなくなっているようです。子どもたちが遊べる広場が地域に一つだ

けでもあればいいと感じています。今、子どもたちが外で遊ぶ姿、子ど

もたちが群れている姿を見ることがありません。子どもの成長に影響が

ないか心配しています。 

教育長    今、子どもたちはとても忙しいように感じます。また、学校から帰る



と自宅でインターネットやゲームなどの通信機器を使って、他の子と遊

んだりしている実態もあるようです。他になければ、次回の日程調整を

お願いします。 

教育課長  （次回委員会協議会の日程調整） 

教育長    では、次回の委員会協議会は 4月 22日（金）の午前 9時 30分よりお

願いいたします。 

一同     了解しました。 

教育長    それでは日程第 7、「閉会」に移ります。みなさんありがとうございま

した。以上で閉会します。 

一同     ありがとうございました。 


